

Umweltgeschichte

Unsere Umwelt hat Geschichte“: Das Motto des Schülerkongresses, der im September stattfand, stieß auf großes Interesse. Über 130 SchülerInnen, LehrerInnen und WissenschaftlerInnen kamen zusammen, um mehr über Umweltgeschichte zu erfahren und zu sehen, wie menschliche Einflüsse Natur und Landschaft verändern. SchülerInnen der Helene-Lange-Schule hatten die Veranstaltung organisiert. HistorikerInnen der Universitäten Oldenburg und Osnabrück sowie des Museumsdorfs Cloppenburg unterstützten sie dabei. Während des Kongresses ging es in historische Quellenarbeit, die Ergebnisse präsentierten SchülerInnen auf kreative Weise.